



Mehlwurm-Verwandlung

An Tieren gibt es immer wieder Neues zu entdecken. Aber wusstest du, dass aus einem Wurm ein Käfer werden kann? Nein? Dafür musst du Folgendes tun:

Um deine Käfer-Zucht vorzubereiten, brauchst du: Mehl, Weizenkleie, Haferflocken, einen Apfel, ein großes Glasgefäß mit Deckel, einen Hammer, einen großen Nagel und Mehlwürmer.

Für dein Terrarium ist es besonders wichtig, dass etwas Luft durchkommt, damit die Mehlwürmer darin atmen können.

Nimm dafür den Deckel von dem Glasgefäß ab und schlage mit dem Hammer und dem Nagel ein paar Löcher hinein.



Ist das geschafft, kannst du auch schon dein Terrarium befüllen. Leere zuerst etwas Mehl, dann etwas Weizenkleie und danach die Haferflocken in das Glas.



Damit deine Mehlwürmer genügend Flüssigkeit bekommen, ist es wichtig eine Apfelspalte dazu zu legen.



Jetzt haben die Mehlwürmer genügend Futter für die nächsten Wochen.

Und das ist auch gut so, denn sind die Bewohner erst einmal in ihr neues Zuhause eingezogen, bleiben sie auch eine Weile dort (bis zu 3 Wochen).



Stelle das Glasgefäß am besten an eine warme Stelle, zum Beispiel neben den Ofen oder unter eine Lampe. Jetzt heißt es abwarten.

Die Mehlwürmer häuten sich öfters damit sie immer größer werden.

Nach einiger Zeit (etwa 3 Wochen) verpuppen sie sich schließlich und daraus schlüpfen dann Käfer.



Du kannst also bei der Wurm-Käfer-Verwandlung richtig zusehen. Ist das nicht ein Naturwunder?